

PRESSEMITTEILUNG vom 7.1.2010**esz AG erweitert Führungsriege**

Die Geschäftsleitung der esz AG calibration & metrology wurde zum Jahreswechsel erweitert. Bodo Seewald komplettiert damit das Vorstandsgespann der AG mit Hauptsitz in Eichenau. Der 41-jährige Stuttgarter zeichnet ab dem 1. Januar 2010 verantwortlich für den Bereich Vertrieb und Marketing. Vorstände sind damit Dipl.-Kfm. Oliver T. Fleischmann – zuständig für den Bereich Administration, Dipl.-Ing. Philip M. Fleischmann – verantwortlich für den kompletten technischen Sektor und Bodo Seewald (Vertrieb/Marketing). Aufsichtsratsvorsitzender bleibt Dipl.-Ing. Siegfried Fleischmann. Die Öffnung nach außen folgt dem Prozess der sich stetig erweiternden und internationalisierenden Firmenstruktur.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.